

Thema: Wiener Praterverband

Autor: k.A.

Denkmäler Ganz große Künstler sollten schon zu Lebzeiten geehrt werden, meint Cristiano Ronaldo (rechts), der nun auf Madeira in Hafennähe eine 3,4 Meter hohe Bronzestatue stehen hat. Ein Museum für seine Trophäen hat der Weltfußballer schon. Dort ist David Alaba (links) zwar nicht zu finden, dafür aber bei Mme. Tussaud' in Wien. Der Bayern-Kicker ist seit Samstag der einzige aktive Sportler mit einem Wachsabbild im Wiener Prater. Fotos: APA/Neubauer, epa/Goulao

